

Hermanos que cumplen años esta semana



Ana M. Dominguez - día 13

Samira Arámbulo - día 16

Feliz Cumpleaños!

Motivos de Oración

- Por nuestro **hermano Abel Coto**, para que Dios lo proteja y bendiga en Alemania durante este tiempo que estará allí.
- Enfermos: **Pablo** Wanderley, **Cristina** Galán, Tito Pepe (marido de Tita Mari); por Ana Criado y por Juan Ramón el marido de Anita Solís, y por su sobrina Laura. Oremos también por Peter, marido de Leila que sigue en una situación crítica.
- Para que el Señor ponga carga en la iglesia, y seamos buenos mayordomos en nuestros diezmos y ofrendas para poder hacer frente a los nuevos retos.
- Nuevos Ministerios de la Iglesia.
- **Eliezer Martín** estudiante en Facultad de Teología UEBE.
- Situación en España y **Cataluña**.
- Misioneros en Guinea Ecuatorial y **Senegal: Jaime en Guinea Ecuatorial; Sara Marcos** en Mozambique.
- Por **Marcos Amador, hijo del Pr. Samuel Amador** y Jenny, ya que tiene una «enfermedad rara».
- Preparación de los programas navideños.

Actividades Regulares de la Iglesia

Domingo a las 11: Estudio bíblico

Domingo a las 11: Actividades infantiles

Domingo a las 12: Culto

Domingo a las 18 h. Culto

Miércoles a las 17:30: Reunión de mujeres (UMMBE).

Miércoles a las 19:00 h. Culto de oración.

Sábado reunión de jóvenes.



Pastor: Juan Manuel Quero Moreno

Correo-e: <juanmanuelquero@gmail.com>

Teléfono: 670779098

Boletín semanal nº 006 //10/12/17

Participa: boletinlaluzmalaga@gmail.com

¡BIENVENIDOS!

La Otra Imagen de Jesús

En el evangelio de Juan se nos presenta al Mesías de amor y se nos ilustra de una forma clara, pero distinta. La **diferencia de las palabras de Juan**, en aquel entonces, estaba en que mientras las personas especulaban buscando la verdad o el verbo, inventándose diversos conceptos; el apóstol Juan presenta al mismo Verbo, la misma Verdad cercana; presenta a Dios entre los hombres (Juan 1:1-5).

Así mientras que los evangelios sinópticos comienzan **con un Jesús histórico**, Juan comienza con un Jesús cósmico (como dirían los teólogos), es decir, que presenta más lo que dijo, que lo que hizo. Juan da a entender a Jesús, más bien lo interpreta, y no tanto nos lo narra.

Hoy día el hombre **no conoce a Dios**, conoce a una tradición, conoce una religión, una superstición; pero el hombre necesita **encontrar al verdadero Dios**, y nosotros debemos darlo a conocer como hizo el apóstol Juan. Navidad es tiempo para ello también.

(Fragmento de la predicación de este domingo, a cargo de nuestro Pastor Juan Manuel Quero)

«Principios Bautistas»

1. La absoluta soberanía de Jesucristo.
2. La Santa Biblia, única norma de fe y práctica.
3. Un culto espiritual y sencillo.
4. Valor del hombre y responsabilidad individual.
5. Derecho al libre examen de las Sagradas Escrituras y de la propia conciencia.
6. Libertad religiosa.
7. Evangelización del mundo.
8. Respeto a la autoridad civil.
9. Separación de iglesia y estado.
10. Mayordomía cristiana.
11. Administración eclesiástica congregacional.
12. Autonomía e interdependencia de las iglesias.
13. Compañerismo cristiano.

Noticias y anuncios de nuestra iglesia

Oración con Navidad: Reflexiones abiertas

Durante este tiempo de Navidad vamos tendremos en los cultos de oración de los miércoles reflexiones abiertas sobre la Navidad, y oraremos para que Dios pueda usarnos durante este tiempo, para poder alcanzar a otras personas para Él. El próximo miércoles ven preparado y comparte algo sobre lo que significó el mensaje de los ángeles, y de aquellos pastores que fueron sorprendidos. Así como algún texto especial para ti que tenga que ver con la Navidad. ¡Te esperamos!

Asamblea de Iglesia hoy 10 diciembre después del culto de la mañana

Hoy domingo día 10, después del culto de la mañana, tenemos asamblea de iglesia con los temas anunciados en el boletín anterior, y expuestos en el tablón de anuncios. Si eres miembro de la iglesia es importante que hagas el esfuerzo por quedarte, ya que juntos hemos de buscar la voluntad de Dios.

Superamos las expectativas en Operación Niño de la Navidad



Esperábamos poder llegar a 100 cajas de regalos para ser llevados a los niños que tanto necesitan nuestro apoyo; pero, llegamos alrededor de las 110 cajas. Esto supondrá muchas sonrisas y mucho mensaje cristiano para niños en diferentes partes del mundo. Damos las gracias a todos los hermanos que se han esforzado para que esta ofrenda de amor haya sido significativa.

Invitaciones para la celebración de Navidad

Se han preparado unas invitaciones para que podamos compartir con la familia, vecinos o amigos, y que puedan disfrutar con nosotros de esta celebración Navideña, por me dio de la cual queremos compartir también el mensaje de salvación. ¡Llévate algunas!

No te lías y toma nota del programa de Navidad

- Domingo día 17 a las 18:00 horas. Celebramos la importancia del nacimiento de Jesús con la obra de Teatro: «**Una Navidad Diferente con R6**». Cantará el coro de la iglesia, dirigido por nuestra hermana Irina; participarán los niños y los mayores en un tiempo entrañable; y tendremos un refrigerio muy navideño.

- Domingo 24 a las 11:00 h Culto de Navidad (no habrá Escuela Dominical ni culto por la tarde).
- Domingo 31 a las 20:00 h. Culto de Acción de Gracias. (No hay Escuela Dominical ni hay culto por la mañana).
- Domingo 31 a las 21:00 h. Cena Fin de Año.
- Domingo 31 a las 23:00 h. Despedida del año 2017, y entrada al 2018 en oración y con brindis dedicado a nuestro Dios.

¡Acuérdate de traer algo para comer el día 17!

Seguimos recordando que los hermanos pueden colaborar trayendo alimentos para el refrigerio que tendremos en el tiempo de compañerismo y fraternidad que tendremos después de la FIESTA DE NAVIDAD. Nuestra hermana Paula estará colaborando con el diácono Paco Ortega en la preparación de este evento. Hablad con ella para que todo se coordine bien. Gracias.

Domingo 17 último estudio bíblico de este año

Este próximo domingo día 17 tendremos un estudio especial sobre los planes que Dios puede tener para nosotros en esta Navidad 2017. **«El Plan de Dios para Navidad» (Mateo 1:18-25)**. Este será el último estudio de este año.



Brilla en el Cielo

Este es el musical navideño para toda la familia. Se va ofrecer en diferentes fechas y lugares de Málaga. Está organizado por diferentes instituciones evangélicas, y promocionado por la FRAPAM (Fraternidad de Pastores de Málaga). Se ofrecerá en el Ayuntamiento de Periana el día 15 a las 19:00 h. En el Centro Comercial de La Cañada día 16 a las 16 h. y 19:00 h. En Montequque domingo 17, 11:30 h. En el Ayuntamiento de Istan el día 18 a las 18:00 h. En Casarabonela el miércoles 20, Frente a la Biblioteca a las 18:00 h.



Buenas Noticias TV

Todos los domingos a las 9:30 de la mañana y en la 2 de TVE se emite el programa evangélico Buenas Noticias. Recuerda que también es una herramienta para compartir con otros y que por medio de este programa puedes conocer más de Jesús.